



NOTRE CLUB FLEURETTE EN QUELQUES MOTS...

C'est un club national créé au début du mois de juillet 1999 à Challans (Vendée), à l'occasion de l'arrivée d'une étape du Tour de France.

Suite à des contacts établis avec la société LUCAS (Fleurette) de Benet en Vendée, 70 camping-cars de cette marque se sont retrouvés au pays des canards.

Belle aubaine puisque, à cette époque, chaque modèle portait un nom de canard, par exemple : Colvert, Milouinan, Grèbe, Nyroca, Milouin...

Désormais, il existe plusieurs gammes de profilés et d'intégraux. Chaque modèle est désigné par des numéros et des lettres.

Un Conseil d'Administration fut élu avec un Président, Norbert HÉRIN jusqu'en 2005. Ensuite Gérard RAFFIN et Jean-Pierre BERTON ont présidé aux destinées du club. La présidence est désormais assurée par Michel BERNON.

Notre but est principalement la convivialité entre nous, la création de liens qui nous permettent de faire des voyages par petits groupes, principalement en Europe mais aussi au Maroc, destination très prisée en hiver.

Notre club compte environ 150 équipages qui se retrouvent deux fois par an, une rencontre de printemps en mai et une autre en septembre au cours de laquelle se tient notre Assemblée Générale.

A chaque rassemblement d'une durée d'une dizaine de jours de 80 à 150 équipages participent. Nous organisons ces rencontres dans différentes régions de France avec pour objectif de mieux se connaître avec toutes leurs traditions et leurs richesses. Nous organisons avec les associations locales nos animations : pétanque, vélo promenade, vélo compétition, marche.

Nos sorties collectives se font toujours en cars pour visiter la région. Les camping-cars stationnés sur un site ne circulent donc pas collectivement durant notre séjour.

Chaque rencontre engendre localement un chiffre d'affaires supérieur à 50 000 €.

Ce club est ouvert à tous, bien que la majeure partie des membres soit retraitée. Tous les milieux sociaux sont représentés. On y retrouve diversité et convivialité.

Nos dernières rencontres :

2016 - Luzech (46) et Camaret (29)

2017 - Capbreton (40) et Ducey (50)

2018 - La Tour d'Aigues (84) et Conty (80)

2019 - Sainte-Marie-la-Mer (66) et Challans (85) où nous avons fêté les 20 ans du club.

«FLEURETTE» CAMPING-CARS CLUB

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

Siège social chez Monsieur Michel BERNON, 14, rue des Petits-Prés, 22590 PORDIC

Téléphone 02 96 79 35 81 - 06 61 11 79 43 E-mail : michelbernonpordic@gmail.com - Site : fleurette-ccc.fr